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〇水道水の硬度低減化について 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

秋吉地域の水道水は硬度が高く、給湯器の故障の原

因となっている。また、石灰多く含まれている水道水を

嫌がる人もいる。この件については、以前から要望を出

しているところであるが、水道水の軟水化をお願いす

る。 

現在、硬度を低減した水道水の供給に向け、美祢地域から

水道管を引き込む工事を進めているところです。 

来年の4月及び５月頃には軟水化した水道水の提供ができ

ると考えています。 

 

八重団地（市営住宅）の入居者がすごく少ない。入居

者を増やす方策を考えないのか？ 

 

八重住宅は特公賃（中堅所得者向け）の市営住宅であります

が、入居しやすいよう、このたび、家賃を減額するなどの対応

をしています。 

 

この地域は買い物ができる場所も減ってきており、山

口・小郡へ出ていかれる人も多い。 

そういった中、この地域の民間住宅で入居者が多いア

パートがあると聞いている。不具合への迅速な対応やゴ

ミ出しの取りまとめなど、生活していく上での煩わしい

ことが無いのが評判の理由と聞いている。市も参考に

すべきでは？ 

今後の取組の参考にするため、まずは、民間のアパートがど

ういった取り組みをされているのか調査してみたいと考ます。 

 

 

 


